



## Les élèves du collège Félix Gaillard en Espagne - JOUR 4

publié le 15/04/2025

*Descriptif :*

Les élèves de 4e et de 3e LCE Espagnol sont actuellement en Espagne [...]

Les élèves de 4e et de 3e LCE Espagnol sont actuellement en Espagne, voici de leurs nouvelles !

[jour\\_4 \(PDF de 6.5 Mo\)](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.